



Région
Hauts-de-France

Le Président

Monsieur Fabien ROUSSEL
Secrétaire Fédéral
L'humain d'abord - PCF

Lille, le 10 NOV. 2016

cbz

Monsieur le Secrétaire Fédéral,

Vous avez bien voulu m'adresser un courrier présentant votre vision pour l'industrie ferroviaire dans notre Région, et je vous en remercie.

Aujourd'hui, la Région assume clairement de faire de l'industrie une priorité. Comme vous, je partage la volonté de soutenir le secteur ferroviaire en Hauts-de-France. Notre Région, qui réalise plus de 40% de la production nationale avec 14 000 emplois, en est leader. Son développement passe avant tout par la constitution d'une véritable filière qui rassemblerait l'ensemble des acteurs, grands groupes comme PME sous-traitantes.

C'est la raison pour laquelle nous avons souhaité, avec Michel LALANDE, Préfet de Région, organiser prochainement un comité de la filière ferroviaire qui rassemblera tous les acteurs régionaux, parmi lesquels plusieurs entreprises régionales du ferroviaires, les représentants de l'Etat, des organisations syndicales et patronales, des organisations professionnelles et les élus.

Cette rencontre sera l'occasion de mieux analyser les besoins de chacun des acteurs et de pouvoir améliorer la collaboration entre chacun afin de créer les conditions d'un véritable « Airbus du ferroviaire ». Nous pourrions voir comment l'ensemble de ces acteurs peuvent profiter au mieux des opportunités nouvelles qui pourraient se présenter dans les prochaines semaines.

En amont de cette rencontre, je vous propose donc d'échanger sur les propositions que vous souhaiteriez y voir portées.

Enfin, sachez que depuis mon élection à la Région Hauts-de-France, je n'ai cessé d'être le représentant de nos entreprises régionales auprès de l'Etat et des acheteurs potentiels. Cela est vrai pour le secteur ferroviaire où à plusieurs reprises, je suis allé défendre le savoir faire des sites d'Alstom à Petite-Forêt et de Bombardier à Crespin. C'est notamment le cas s'agissant de la négociation pour la reprise par la Région des lignes TET, où nous avons exigé de l'Etat avec Gérald DARMANIN, Vice-Président en charge des transports, comme préalable à toute négociation qu'à partir du moment où les sites régionaux ont les compétences techniques pour produire les matériels qui circuleront dans la Région, ceux-ci soient retenus.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire Fédéral, l'expression de ma considération distinguée.

X. Bertrand


Xavier BERTRAND

151, avenue du Président Hoover - 59555 Lille Cedex - Accès métro : Lille Grand Palais
Tél. (0)3 74 27 00 00 – fax (0)3 74 27 00 05 - nordpasdecalspicardie.fr